

Ortsverband Merzenich

Ingeborg Geuenich
Fraktionsvorsitzende

Edith Giffeler
stellv. Fraktionsvorsitzende

Vera Boltersdorf
OV-Sprecherin

Merzenich, den 15.03.2016

An den
Rat der Gemeinde Merzenich
Herrn Bürgermeister Georg Gelhausen
Fraktionsvorsitzende der SPD
Frau Dr. Schoeller, CDU
Herrn Manfred Esser, AfM
Herrn Ferdinand Ollesch, BfM
Herrn Johannes Müller
Herrn Heinrich Roosen

Antrag an den Gemeinderat - zur Städtepartnerschaft mit Quievrechain

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Rates der Gemeinde Merzenich,

die Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN stellt den Antrag für das folgende Projekt:

die Benennung einer Straße oder eines Platzes nach unserer neuen französischen Partnerstadt Quievrechain.

Die Umgestaltung des Poolplatzes bietet sich an, dies umzusetzen:

Wie z.B. ein Quievrechainplatz

Unter Beteiligung einer Delegation aus Quievrechain und unserer Bürger schlagen wir ein Dorffest zur Einweihung vor.

Dies wäre gleichzeitig eine gute Gelegenheit die Bürger, Vereine etc. mit einzubeziehen und ein freundliches Miteinander und Kennenlernen zu schaffen.

Mit freundlichem Gruß

Ingeborg Geuenich

